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ОЛИМПИАДА 
 
Путин поручил ОКР и Минспорту дать предложения по участию российских 
спортсменов в Олимпиаде 
 
Президент России Владимир Путин поручил Минспорту России и Олимпийскому 
комитету России (ОКР) сформировать предложения по участию российских 
спортсменов в Олимпийских играх 2024 года в Париже. 
 
Об этом помощник президента России Игорь Левитин сообщил на пленарном 
заседании «Успехи развития сферы физической культуры и спорта» на 
международной выставке-форуме «Россия» на ВДНХ. 
 
«Президентом поручено Минспорту и ОКР дать предложения по участию наших 
спортсменов в Олимпиаде в Париже. Так как уже идут отборочные соревнования, 
необходимо определиться по каждой федерации, на каких условиях они будут 
участвовать в Играх и какие им будут предписаны декларации со стороны 
международных спортивных организаций, чтобы мы приняли решение об участии 
наших спортсменов», – сказал Левитин. 
 
 
Минспорт ждет финальных рекомендаций МОК 
 
Министр спорта России Олег Матыцин заявил, что решение об участии российских 
спортсменов в Олимпиаде будет принято совместно с ОКР и спортивным 
сообществом после получения финальных рекомендаций Международного 
олимпийского комитета (МОК) по допуску.  
 
«Ключевым будет уважение интересов наших спортсменов, тренеров и 
соблюдение Олимпийской хартии. Мы неоднократно говорили, что требования 
некоторых федераций о подписании декларации неприемлемы для наших 
спортсменов. Мы ожидаем финальных решений и рекомендаций МОК по участию 
наших атлетов. И примем соответствующее решение вместе с Олимпийским 
комитетом России и спортивным сообществом», – заявил Матыцин. 
 
 
ОКР: Участие в Олимпиаде может привести к нарушению законодательства 
России 
 
ОКР заявил, что участие в Играх-2024 может привести к нарушению 
законодательства России. 
 
«Что касается отдельных спортсменов, которые по-прежнему готовы принять 
унизительные критерии возможного участия в Играх, то даже в их отношении МОК 
предпринимает все усилия для минимизации числа приглашенных. 
 

https://t.me/Sport_Roscongress


 

Нельзя исключать и введения новых дополнительных параметров отсева – недавно 
Лозанна прямо заявила об этом. При этом согласие даже с текущими 
требованиями «соответствия» может привести к нарушению российского 
законодательства», – говорится в заявлении ОКР. Источник>> 
 
 
Международный союз велосипедистов добавил России одну олимпийскую 
лицензию 
 
Международный союз велосипедистов (UCI) добавил одну олимпийскую лицензию 
российским спортсменкам в женской групповой гонке на шоссе. 
 
«Международный союз велосипедистов пересчитал очки в рейтинге и добавил нам 
одну олимпийскую лицензию в женской групповой гонке. Таким образом, у нас 
есть возможность заявить в групповую гонку двух спортсменок. В женской 
индивидуальной гонке у нас по-прежнему одна лицензия», – сказал лавный тренер 
сборной России по велошоссе Иракли Абрамян. Источник>> 
 
 
Две российские спортсменки стали призерами квалификационного этапа 
Кубка мира по прыжкам на батуте 
 
Две медали завоевали российские спортсменки на этапе Кубка мира по прыжкам 
на батуте в Баку, который стал квалификационным турниром на Олимпийские 
игры. Анжела Бладцева заняла второе место, а Яна Лебедева – третье. 
 
Отбор на Олимпиаду продолжится на следующем этапе Кубка мира, который 
пройдет с 22 по 24 марта в немецком Котбусе. 
 
Международная федерация гимнастики (FIG) разрешила российским гимнастам 
выступать на турнирах под своей эгидой с 1 января 2024 года при условии 
получения специальных допусков. Кроме Бладцевой и Лебедевой нейтральный 
статус также получили Данила Касимов и Кирилл Козлов. 
 

 
ИГРЫ БРИКС 

 
ЮАР передала России флаг спортивных Игр БРИКС 
 
Россия получила от ЮАР флаг спортивных Игр БРИКС. Церемония прошла на 
пленарном заседании «Успехи развития сферы физической культуры и спорта». 
 
Флаг на сцену вынесли российские пловцы Евгения Чикунова и Георгий Глазунов. 
На Играх БРИКС 2023 года в Дурбане они на двоих завоевали 12 золотых медалей. 
 
В ходе церемонии было показано видеообращение Ндилеки Манделы, внучки 
Нельсона Манделы, которая является послом Игр БРИКС 2024 года. 
 
Соревнования по 30 видам спорта пройдут с 11 по 24 июня в Казани. На данный 
момент участие в Играх гарантировали 35 стран. Оператором мероприятий 
председательства России в БРИКС выступает Фонд Росконгресс. 

https://t.me/olympic_russia/13476
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ИГРЫ БУДУЩЕГО 
 
107 стран стали участниками Игр будущего 
 
Спортсмены 107 стран приняли участие в Играх будущего в Казани. Церемония 
открытия турнира состоялась 21 февраля в международном выставочном центре 
«Казань экспо». Старт турниру дал президент России Владимир Путин. 
 
«Мы всегда выступали за продвижение спорта и его высоких гуманистических 
ценностей. Игры будущего – наш дар мировой спортивной семье», – сказал 
российский лидер. 
 
Также мероприятие посетили другие главы государств: Александр Лукашенко 
(Беларусь), Касым-Жомарт Токаев (Казахстан), Шавкат Мирзиеев (Узбекистан), 
Эмомали Рахмон (Таджикистан) и Садыр Жапаров (Кыргызстан). 
 
«Всего было много гостей – более 60 высокопоставленных лиц, на трибунах было 
несколько тысяч человек. И каждый, кто наблюдал за этим, увидели уникальное 
шоу», – отметил вице-премьер России Дмитрий Чернышенко. 
 
Желание провести следующие Игры будущего изъявил Казахстан, а в 2026 году 
турнир пройдет в Узбекистане. 
 
Игры будущего завершатся 3 марта. Формат соревнований подразумевает 
использование последних разработок в области киберспорта, робототехники, 
дополненной и виртуальной реальности, информационных технологий и 
искусственного интеллекта. 
 
 

ПАРАД СПОРТСМЕНОВ 
 
Первый парад спортсменов на Красной площади пройдет в августе  
 
Первый парад спортсменов на Красной площади планируется провести в первые 
выходные августа. Об этом сообщил автор инициативы, президент 
Международной ассоциации бокса Умар Кремлев. 
 
По его словам, организаторы планируют участие порядка 10 тысяч человек, 
которые будут представлять все виды спорта. 
 
С инициативой возобновления спортивных парадов на Красной площади Кремлев 
выступил во время посещения главой государства форума «Россия – спортивная 
держава» в Перми. В поручениях президента по итогам форума правительству до 
марта 2024 года необходимо представить предложения о проведении парада. 
Источник>> 
 
 

ТУРНИРЫ 
 
«Норильский никель» завоевал Кубок России по мини-футболу 
 

https://tass.ru/sport/20055919


 

«Норильский никель» обыграл «Газпром-Югру» в финале Кубка России по мини-
футболу, который прошел Норильске. Бронзовым призером Кубка стала команда 
КПРФ, победившая «Ухту». 
 
«Норильский никель» во второй раз стал обладателем Кубка России. До этого 
команда выигрывала турнир в 2020 году.  
 
Отметим, что финал четырех Кубка России проходил в самом современном 
спортивном комплексе за Полярным кругом – спортхолле «Айка». 
 
 
Слуцкий выиграл первый титул в Китае 
 
Футбольный клуб «Шанхай Шэньхуа» под руководством российского тренера 
Леонида Слуцкого стал обладателем Суперкубка Китая. В финале команда 
бывшего главного тренера сборной России победила «Шанхай Порт». 
 
Слуцкий возглавил «Шанхай Шэньхуа» 27 декабря 2023 года. Матч за Суперкубок 
стал для него первым официальным в новом клубе. 
 

 
МЕДИАЛИГА 

 
Фонд Росконгресс заявил команду «Чемпион» в Медийную хоккейную лигу 
 
Команда спортивно-делового сообщества «Чемпион» будет представлять Фонд 
Росконгресс в Winline Медийной хоккейной лиге. 
 
«История нашей хоккейной команды начинается со спортивной программы 
Петербургского международного экономического форума, которая получила 
круглогодичный формат в виде спортивно-делового сообщества «Чемпион». Наша 
команда полностью соответствует концепции лиги. За «Чемпион» сыграют яркие 
личности, добившиеся успеха в разных сферах. У нас в составе титулованные 
спортсмены, популярные артисты и известные представители бизнеса», – сказал 
член наблюдательного совета Фонда Росконгресс Георгий Брюсов. 
 
Игроками «Чемпиона» станут известные артисты – солист группы 
«Иванушки International Кирилл Андреев, народные артисты России Аскольд 
Запашный и Андрей Соколов, рок-музыкант Сергей Кристовский. 
 
За «Чемпион» сыграют прославленные спортсмены – олимпийская чемпионка 
по конькобежному спорту Светлана Журова, двукратный олимпийский чемпион 
Олег Саитов, серебряный призер Олимпийских игр по фигурному катанию Илья 
Авербух, семикратный чемпион мира по хоккею с мячом Евгений Иванушкин 
и другие. 
 
Партнером команды «Чемпион» выступит многофункциональная группа 
компаний MANTERA. Стратегическим медийным партнером станет «Советский 
спорт». 
 



 

В первом туре, который прошел в парке «Патриот» в формате «Зимней классики» 
«Чемпион» уступил Hockey Brothers (3:8). Голы у «Чемпиона» забили Сергей 
Громов, Илья Тихонов и Кирилл Жестков. 
 
«У нас хороший состав, интересные игроки и имена. Я думаю, что команда очень 
хорошо настроена. В первом матче не хватило сыгранности. Поработаем над этим 
и будем играть на победу», – сказал главный тренер «Чемпиона», олимпийский 
чемпион Сергей Светлов. Источник>> 
 
 

СОБЫТИЕ 
 
Арина и Дина Аверины завершили карьеру 
 
Многократные чемпионки мира по художественной гимнастике Арина и Дина 
Аверины завершили спортивную карьеру. Об этом президент Всероссийской 
федерации художественной гимнастики Ирина Винер объявила после концерта, 
приуроченного к 23 февраля. 
 
«Сегодня очень грустная новость. Я сейчас буду плакать. Дина и Арина Аверины 
сообщили мне, что выступать больше не будут», – сообщила Ирина Винер. 
 
«Мы долго думали об этом, разговаривали с Ириной Александровной (Винер). 
Надо было все осознать. Планов на будущее много. Для нас это новый этап в 
жизни, но он будет интересный и насыщенный, хоть и сложный. Гимнастика 
останется у нас в сердце. Мы продолжаем участвовать в шоу», – сказали сестры. 
 
Дина является 18-кратной чемпионкой мира, у Арины пять золотых медалей 
чемпионатов мира. 
 
На праздничном концерте звезды сборной России по художественной гимнастике 
под песни певца SHAMAN и Академического ансамбля песни и пляски войск 
национальной гвардии РФ. Источник>> 
 
 
Звезды хоккея сыграли на льду Байкала 
 
Товарищеский матч между командой «Легенды хоккея» и сборной Иркутской 
области прошел на льду озера Байкал. 
 
За «Легенд хоккея» сыграли олимпийские чемпионы Вячеслав Фетисов, Алексей 
Касатонов, Валерий Каменский, Андрей Коваленко, Александр Якушев и другие. 
Сборную Иркутской области возглавил губернатор Игорь Кобзев. 
 
Это третья игра, призванная привлечь внимание к экологическим проблемам 
Байкала, включенного в Список всемирного наследия ЮНЕСКО. Первый матч 
прошел 8 марта 2021 года, второй – 8 марта 2023 года. 
 
«Подо мной находится 20 процентов чистой воды на планете Земля, это – главное 
богатство. Более 100 стран ощущают дефицит пресной воды, поэтому в 
ближайшее время это будет стратегический ресурс для нашей страны. И также 

https://roscongress.org/news/legendy-sporta-i-populjarnye-artisty-sygrajut-za-komandu-roskongressa-v-medijnoj-hokkejnoj-lige/
https://rsport.ria.ru/20240223/averiny-1929167338.html?in=l


 

мы приехали поддержать и послать сообщение всему миру, что это наша 
жемчужина, которую надо беречь. Акция, чтобы в очередной раз привлечь 
внимание», – отметил двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов. 
Источник>> 
 
 

БУКМЕКЕРЫ 
 
Рынок онлайн-беттинга в России вырос на 50 процентов 
 
Управляющий партнер букмекерской компании PARI Дмитрий Сергеев рассказал о 
росте онлайн-беттинга в России. 
 
«Для вашего понимания, российский рынок онлайн-беттинга за год вырос на 50 
процентов (сужу по депозитам), увидите это в бухгалтерской отчетности. 
Результат ли — это инфляции или желания пользователей обогатиться, не знаю. 
Круче всех из вырос Winline (+10%)», – написал Сергеев. Источник>> 
 
 

СКАНДАЛЫ 
 
Глава Международного союза биатлонистов Далин подозревается в коррупции 
 
Президент Международного союза биатлонистов (IBU) Олле Далин подозревается 
в коррупции. 
 
Дело в отношении 69-летнего шведа ведет австрийская полиция. Функционеру 
инкриминируют продажу телевизионных прав на спортивные трансляции 
компании Infront по цене намного ниже рыночной. 
 
«Я шокирован обвинениями, которые совершенно не обоснованы, и решительно 
опровергаю их все. Без колебаний предприму любые юридические шаги, 
необходимые для сохранения моего доброго имени и репутации», – сказал Далин. 
 
Далин возглавляет IBU с 2018 года. Отметим, что аналогичные обвинения в 
незаконной продаже телевизионных прав были выдвинуты против бывшего 
президента организации Андерса Бессеберга. Источник>> 
 
 
Норвегия и еще 7 стран могут выйти из FIS из-за конфликта при 
распределении медиаправ 
 
Лыжные федерации Норвегии, Швеции, Финляндии, Германии, Австрии, Италии, 
Словении и Швейцарии пригрозили выходом из Международной федерации 
лыжного спорта (FIS) из-за конфликта с медиаправами. 
 
В июле 2023 года Международная федерация лыжных видов (FIS) подписала 
соглашение с маркетинговой компанией Infront о распределении прав на 
трансляции этапов Кубка мира с сезона-2026/27 по 2033 год включительно, 
согласно которому FIS будет полностью контролировать продажи медиаправ, 
а Infront будет предоставлять эксклюзивные услуги по реализации маркетинга. 

https://tass.ru/sport/20065879
https://t.me/avstriez/536
https://www.nrk.no/sport/bessebergs-arvtaker-etterforskes-av-politiet_-_-jeg-er-fullstendig-sjokkert-1.16774697


 

 
Федерации восьми стран объединились в коалицию «Снежинка» и отказались 
подписывать соглашение, так как оно не учитывает интересы национальных 
федераций. 
 
Если федерации и FIS не смогут прийти к соглашению, итогом конфликта может 
стать создание отдельной от FIS лыжной лиги. Источник>> 
 
 

ДОХОДЫ 
 
«Краснодар» зафиксировал прибыль впервые за пять лет 
 
Футбольный клуб «Краснодар» завершил 2023 год с прибылью 4,3 млрд рублей, 
следует из финансовой отчетности. 
 
Выручка клуба выросла на 26,7 процента – до 4,03 млрд рублей. Большую часть 
дохода «Краснодара» составили доходы от рекламы и спонсоров – 2,5 млрд 
рублей. 2 млрд рублей за рекламу клубу пришло от Lavreno Ltd – кипрской 
компании, гендиректором в которой указан Сергей Галицкий. 
 
Выручка от продажи билетов увеличилась на 25,1 процента – до 438,75 млн 
рублей. Доходы от продажи атрибутики возросли в два раза – до 250 млн рублей. 
Кроме того, в отчетности указано, что клуб получил 164,5 млн рублей в качестве 
бонусов за участие в Лиге чемпионов и Лиге Европы. 
 
Расходы на оплату труда возросли на четверть – до 2,9 млрд рублей.  
 
2022-й год «Краснодар» завершил с убытком в 4,8 млрд рублей. Источник>> 
 
 

СДЕЛКА 
 
Аудиобренд Beats заключил многолетнее соглашение с главной соккер-лигой 
США 
 
Всемирно известный бренд аудиотехники Beats by Dr.Dre (принадлежит компании 
Apple) и Главная футбольная лига (MLS) объявили о подписании соглашения, 
согласно которому Beats вместо JLab Audio становится официальным партнером 
лиги по аудиопродукции. 
 
В рамках четырехлетнего контракта все игроки некоторых клубов MLS получат 
наушники с эксклюзивным дизайном их команд. Также футболисты MLS будут 
представлены в различных масштабных (и не только) маркетинговых кампаниях 
бренда на платформах Beats и MLS. 
 
Финансовые условия четырехлетней сделки не разглашаются, но обе стороны 
подтвердили, что она дополняет десятилетнее медиа-партнерство MLS с Apple 
стоимостью 2,5 млрд долларов. В рамках контракта компания Apple получила 
всемирные права на распространение видеоконтента MLS. Источник>> 
 

https://www.nrk.no/sport/motte-fis-topper-til-krisemote_-norge-og-andre-toppnasjoner-truer-med-a-starte-_superliga_-1.16769113
https://bookmaker-ratings.ru/news/krasnodar-zafiksiroval-priby-l-vpervy-e-za-pyat-let/
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2024/02/23/1021912-mls-zahvativaet-sponsorov
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